



Google -Anzeigen

Wirtschaft > Unternehmen

EuropaCasino

Im Casino loslegen . Echte Aufregung + 100% Nervenkitzel
LotteryScratch2Cash.com

Jetzt in Aktion: UPC FIT

Fernsehen, Internet & Telefon schon ab € 29,90 - Schnell anmelden!
www.upc.at/FIT

Finanzkrise überstanden?

Wohin laufen die Märkte? Marktausblick anfordern, kostenlos!
Gruener-Fisher.de/Progn

Nie mehr Aktienverluste:

7,5% Festgeld-Anlage in der Schweiz monatliche Ausschüttung
www.geneveinvest.com

Novomatic rüstet sich finanziell

■ Millionen-Anleihe zeigt Angriffslust des Glücksspielkonzerns.

Wien. (wak) Der weltweit tätige Glücksspielkonzern Novomatic, mit Sitz im niederösterreichischen Gumpoldskirchen, begibt eine Unternehmensanleihe mit einem Volumen zwischen 150 und 500 Millionen Euro. Genaueres wird erst kurz vor Anfang der Zeichnungsfrist (18. Jänner) bekanntgegeben.

Unternehmensanleihen gelten in Zeiten der Finanzkrise als preiswerter als Bankkredite. Es gebe Gespräche mit einem institutionellen Anleger, allerdings geht man davon aus, dass die Anleihe zu zwei Drittel über private Anleger finanziert wird. Für den Konzern steht traditionell der Gang an die Börse nicht zur Diskussion.

Das neue Geld soll vor allem als Kriegskasse für zukünftige Investments genutzt werden. "In den nächsten Jahren wird es zu einer Konsolidierung in der Branche kommen", meinte Novomatic-Generaldirektor Franz Wohlfahrt. Zudem werden immer mehr Märkte reguliert und sind damit für das Unternehmen kalkulierbar. "Wir wollen mit voller Energie die Situation nützen und antizyklisch investieren", so Wohlfahrt.

Nach dem Rekordumsatz der Novomatic-Gruppe von 2,5 Milliarden Euro 2008 hat sie 2009 ein Minus von fünf Prozent eingefahren.

Der Automatenbetreiber will sich vor allem in den neuen Märkten Lateinamerikas weiter positionieren. Nach Mexiko und Argentinien werden momentan nur die Automaten verkauft und vermietet, während Novomatic in Chile und Peru bereits zusätzlich über Anteile an Casinos verfügt. Mittelfristig ist auch der Einstieg – in welcher Form auch immer – in Brasilien geplant. Zudem will Novomatic dank geänderter Gesetze sein Engagement in Italien verstärken.

Printausgabe vom Mittwoch, 13. Jänner 2010
Online seit: Dienstag, 12. Jänner 2010 18:57:01

Kommentar senden:

Name:

Mail:

Überschrift:

Text (max. 1500 Zeichen):

1. SUBPRIME-LOANS [zum Dossier](#) ■

Aktuelle Beiträge:

VERKAUF BRINGT BUND NICHTS
Casinos-Austria-Beteiligung: Veräußerungspläne der Nationalbank wirbeln Staub auf [zum Artikel](#) ■

BUNDESLÄNDER WEISEN AUA ZURÜCK [zum Artikel](#) ■

SIEMENS: "WIR HABEN DEN GEGENWIND ÜBERSTANDEN"
Ende der Restrukturierung in Österreich – Hoffnungsfeld Elektromobilität [zum Artikel](#) ■

JUSTIZ WEITET HYPO-ERMITTLUNGEN AUS
Münchner Staatsanwälte gehen nun gegen mehrere Personen vor – darunter angeblich Ex-Hypo-Chef Berlin [zum Artikel](#) ■

KÄRNTNER HYPO-ARENA: AUSBAU WACKELT [zum Artikel](#) ■

HYPO: MÜNCHEN WEITET ERMITTLUNGEN AUS [zum Artikel](#) ■

AUA SIEHT ABWÄRTSTREND BEI PASSAGIEREN GESTOPPT [zum Artikel](#) ■

DAS GERANGEL UM SAAB GEHT WEITER [zum Artikel](#) ■

NOVOMATIC RÜSTET SICH FINANZIELL [zum Artikel](#) ■

"CSI HYPO": BUND SCHICKT ERMITTLER
Geister-Yachten und Mafia-Deals? Expertentruppe soll zusätzlich zur Justiz ab Februar die Bank durchleuchten [zum Artikel](#) ■

1 2 3 4 5